

Realizan manifestaciones en París contra la violencia policial



París, 18 may (RHC) Centenares de personas protestaron en París contra la violencia policial, en una jornada en la que a su vez miembros de las fuerzas del orden rechazaron lo que denominan el odio anti-poli, expresado durante las movilizaciones en Francia en rechazo al proyecto de reforma laboral del gobierno.

Aunque fueron prohibidas las concentraciones de los ciudadanos en la capitalina Plaza de la Independencia y en la ciudad de Lyon, un vehículo de la policía nacional fue incendiado en el décimo distrito de París.

En tanto, los sindicatos de policías demandaron más firmeza en los dispositivos antimotines, a fin de mantener el orden durante las movilizaciones, y los manifestantes contra la ley laboral continúan denunciando las agresiones recibidas por parte de los miembros de seguridad.

este miércoles, también los trabajadores ferroviarios franceses realizaron huelgas para demandar mejoras laborales, en el contexto de las movilizaciones que se realizan en la nación europea en rechazo al proyecto del gobierno.

Mientras los trabajadores ferroviarios franceses realizan huelgas para demandar mejoras laborales, en el contexto de las protestas que se llevan a cabo en ese país contra el proyecto de reforma laboral del

gobierno, rechazado por la mayoría de los ciudadanos.

Tales manifestantes rechazan un plan para cambiar las jornadas de trabajo, y las normas sobre las horas extras y los días libres.

La víspera, miles de personas se movilizaron en París, al llamado de organizaciones sindicales y estudiantiles, para exigir la retirada definitiva del proyecto del Ejecutivo, en una jornada de protestas en la que nueve personas resultaron detenidas, ocho de ellas por portar armas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93919-realizan-manifestaciones-en-paris-contr-la-violencia-policia>



Radio Habana Cuba